

Época de estiaje agravará problemas de agua, alertan

La escasez del líquido se agudizará en por lo menos 100 colonias

MAURICIO GONZÁLEZ

Autoridades delegacionales de Iztapalapa anunciaron que la situación más fuerte de disminución de agua en la demarcación será más fuerte durante los meses de febrero, marzo, abril y parte de mayo en por lo menos 100 colonias y Unidades Habitacionales, por lo cual se instalará una Comisión Permanente de vigilancia, con la finalidad de establecer comunicación permanente con los vecinos afectados.

Los trabajos de dicha comisión consistirán en evitar abusos o favoritismos por parte de los operadores de las pipas, encargadas de la distribución del vital líquido, e impedir que intenten condicionar o vender este servicio, mismo que se da de forma gratuita.

Las autoridades de Iztapalapa indicaron que el abasto de agua, por medio de las 140 pipas con las que cuenta la demarcación, resulta insuficiente, debido a las más de cinco mil so-

licitudes diarias por parte de los vecinos, de los cuales, únicamente se han podido cubrir 500.

Por otra parte, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) construye tres plantas potabilizadoras, las cuales tienen la finalidad de contrarrestar el problema de desabasto de agua en la zona, sin embargo, ninguna está terminada.

Dichas plantas potabilizadoras se localizan en Canal de Chalco, frente al reclusorio sobre el Periférico y a un costado del Panteón San Lorenzo.

El SACM autorizó la conexión para surtir de agua a vecinos de colonias como Consejo Agrarista, Unidad Residencial del Valle, Río Colorado, la zona de peritas y Garibay, todas en Iztapalapa.

Además de la disminución de agua, en la delegación comenzaron las obras de adecuación de la Línea 12 del Metro, que incluyen la remoción de redes de agua potable en la avenida Tláhuac, a lo largo de la cual se ubican varias unidades habitacionales. ■

5 mil SOLICITUDES

de abasto de agua se
reciben diariamente en
la demarcación

